De puertas abiertas, con ilusión



El instituto está en ebullición abriendo sus puertas al entorno v reconociéndose en su pasado. próximo a celebrar su cuadragésimo aniversario el próximo 11

La proyección del trabajo diario en las aulas se concreta de muchas maneras, desde las páginas del periódico del barrio, hasta la jornada de puertas abiertas a las familias el pasado sábado 2 de febrero, pasando por el proyecto intercentros con el IES Princesa Galiana poniendo a prueba la pericia del alumnado del Ciclo Formativo de Imagen y Sonido en la grabación de un concierto musical celebrado el pasado 7 de febrero en nuestro plató de televisión.

Dentro del programa de actividades abiertas al entorno socio laboral, el 4 de febrero tuvo lugar la grabación de la sexta edición de Callejeros Emprendedores, proyecto coordinado por la profesora de FOL Marta Roldán que implica a las dos familias profesionales del Alfonso X proyectándolas hacia la búsqueda activa de empleo a través de las instituciones relacionadas con el mundo de la administración y la empresa.

Actividades abiertas y coorugby con otros institutos del barrio y de la ciudad, o las próxitegran en el entramado cultural y deportivo de Toledo.

nos hermana. En estos primeros placer de recibir a 17 estudiantes de Bachillerato del Lycée Julien-en-Genevois del departa-





pañados por dos de sus profesoras. En estos días, han podido convivir con sus compañeros de perativas como la práctica del 4º de ESO del Alfonso conociendo el centro, asistiendo a sus clases, visitando los principales mas Olimpiadas escolares nos in- monumentos de nuestra hermosa ciudad, así como de Madrid y ra en el centro. Por supuesto, el conjunto de El Escorial. Du-Crecemos con las puertas rante su estancia, les ha sorprenabiertas también a la Europa que dido el ambiente de respeto y el trabajo que se realiza en nuesdías de febrero hemos tenido el tro instituto. Las profesoras mediterráneo tan abierto y aleacompañantes han agradecido la buena acogida y organización Madame de Staël de Saint- de las actividades, así como el ambiente en las clases y el gramento de la Alta Saboya, acom- do de convivencia que se respi- diantes también manifestaron



como suele ser habitual, les ha entusiasmado nuestro clima (ellos vienen de la zona próxima a los Alpes) y nuestro carácter gre. La despedida fue emotiva, entre sollozos, a la espera de la devolución de la visita en mayo. Las familias de nuestros estu-

que era la actividad que más les había gustado, en la que ellas se habían sentido coprotagonistas.

El aprendizaje de idiomas modernos permite establecer vínculos entre ciudadanos de esta Europa referente mundial de la concordia y el estado del bienestar. Francés, inglés, italiano y, próximamente, alemán forman parte de nuestra pequeña contribución al ensanchamiento de lazos interculturales.

Aprender idiomas consiste. más allá del dominio del vocabulario y sus gramáticas, en conocer los marcos culturales que los nutren y vertebran. Intangibles

culturales y emocionales, diferentes maneras de interpretar la realidad, que ofrecen la posibilidad de ensanchar nuestros paisajes mentales sobre la base de la riqueza y diversidad de los pueblos.

Los intercambios, que forman parte de nuestro programa de actividades extraescolares, suponen un esfuerzo organizativo para el centro, un plus de trabajo para los departamentos y profesores implicados y, sin duda, un reto para las familias acogedoras, pero, a la postre, brindan una oportunidad impagable de aprendizaje y enriquecimiento cultural. Ese esfuerzo ha valido la pena en cuanto han sido capaces de aprovechar la oportunidad, disfrutando v aprendiendo a la vez. A veces. para conocernos mejor, necesitamos tomar distancia y ver cómo nos ven desde fuera. Las barreras mentales tan primarias, peligrosas e incapacitantes sucumben ante la proximidad y la convivencia cercana con los otros. La diferencia nos iguala, porque la realidad es tan compleja que cada ser humano, cada comunidad, cada pueblo, construve su interpretación desde subjetividades diferentes, pero a la vez tan complementarias.

Hablando francés, inglés, italiano o alemán, construimos la Europa unida que nos hermana. De los Erasmus, de los intercambios, de estos encuentros fecundos, brotan lazos que permiten formar una juventud abierta, tolerante, culta y capaz de afrontar los retos del siglo XXI con solvencia y optimismo. A la construcción de esa educación integral y cosmopolita estamos llamados todos. Para ello, como siempre, contamos con todos. contad con nosotros.

ferrokey

FERRETERIA - ELECTRICIDAD LAS TORRES 2000

Avda. Alberche, 50 - 45007 TOLEDO - Tel. 925 23 01 79 C/ Fuente del Moro, s/n (Santa Bárbara) - Tel. 925 29 94 38 info@ferreterialastorres2000.es

